Le Pays de La Châtre en Berry agit sur la mobilité

3 ANS = 4 ACTIONS



Créer un service de vélos électriques



Mettre en place un transport solidaire



Faciliter les déplacements vers les écoles



Agir sur les déplacements domicile-travail







Le Pays de la Châtre en Berry c'est:



Le programme mobilité c'est :

- Un engagement pour développer de nouveaux moyens pour se déplacer,
- Une volonté de réduire les émissions de gaz à effet de serre issus des déplacements,
- Une concertation avec les habitants, les écoles et les entreprises pour connaître leurs besoins.

Pour en savoir plus : www.pays-lachatre-berry.com

@: scot.paysdelachatreenberry@orange.fr